

ANDALUCÍA

Salud entrena a 10.000 profesionales sanitarios mediante técnicas de simulación en el primer semestre de 2010

[Directorio](#) [Málaga](#) [Andalucía](#) [ID](#) [Consejería de Salud](#)

... Deja tu comentario

La Fundación lavante organiza los programas que incluyen cada vez más cursos para grupos reducidos que hacen más práctico el aprendizaje

Imprimir Enviar

SEVILLA, 13 Ago. (EUROPA PRESS) -

COMPARTE ESTA NOTICIA

Durante el primer semestre de 2010 la fundación lavante de la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía, entrenó a 10.000 profesionales sanitarios en un total de 566 cursos. Estas cifras suponen un incremento del 12 por ciento en el número de cursos y de un 4,5 por ciento en el número de matrículas respecto al mismo periodo del año anterior. El hecho de que crezcan más los cursos que las matrículas se produce al incrementar la actividad de cursos con mayor grado de especialización y menor número de plazas, con el objetivo de incrementar la carga práctica y la atención de los tutores hacia los profesionales que participan en estos cursos.

0 tweets

Facebook

tweet

menéame

Al mismo tiempo, la satisfacción global de los alumnos continuó creciendo hasta alcanzar el 86,17 por ciento de los casos en los que los participantes se encuentran satisfechos o muy satisfechos con la formación recibida. Parte del incremento se debe a las mejoras que lavante ha ido incorporando para hacer la formación e-training más cómoda y efectiva para los usuarios, se indicó en nota de prensa.

Por provincias Sevilla con casi 3.000 matrículas, Granada con 2.500 y Málaga con 1.300, donde la fundación cuenta con sede propia, son las que más actividad generan. Sevilla y Málaga por el volumen de profesionales de dichas provincias y Granada por recibir además, cursos que sólo se celebran en el Complejo Multifuncional Avanzado de Simulación e Innovación Tecnológica, CMAT.

Cabe destacar el volumen de alumnos matriculados en Sevilla, que supera por primera vez a los matriculados en Granada, centro que habitualmente agrupa la mayor parte de las matrículas. Asimismo, Jaén también ha experimentado un incremento muy llamativo convirtiéndose en la cuarta provincia con mayor actividad en este semestre.

En cualquier caso, la actividad desarrollada en CMAT se incrementa en el número de cursos de cirugía, que cuentan normalmente con grupos reducidos entre cuatro y ocho alumnos, mientras que los cursos de otros programas son más numerosos en el volumen de matrículas, como son los de urgencias y emergencias, por ejemplo.

De todos estos profesionales, algo más del 85 por ciento son del propio sistema sanitario público de Andalucía, mientras que el 15 por ciento restante provienen de otras comunidades autónomas u otros países.

En cuanto al perfil de los participantes, lavante mantiene un 40 por ciento de médicos entre sus alumnos, un 23 por ciento de profesionales de enfermería, que continúa creciendo paulatinamente, y el resto distribuido entre residentes y otros profesionales del ámbito sanitario. En las matrículas existe igualdad entre los géneros, con una ligera ventaja de las alumnas frente a los alumnos con un 53 por ciento y un 47 por ciento respectivamente.

LOS PROGRAMAS DESTACADOS

Los alumnos de lavante proceden, en el 15 por ciento de las veces, de otros puntos de España y del extranjero. El 85 por ciento restante son profesionales del sistema sanitario público de Andalucía que se mantiene actualizados en sus respectivas especialidades a través de los diferentes programas formativos.

Algunos de esos programas forman parte de los diferentes planes integrales puestos en marcha por la Consejería de Salud, como es el caso de cuidados paliativos, en el que se han formado cerca de 1.500 profesionales para atender mejor a los pacientes y familiares en estas situaciones tan difíciles.

A LA ÚLTIMA EN CHANCE



LINDSAY LOHAN YA ES TOTALMENTE LIBRE

DEPORTES



EL REAL MADRID VENCE, PERO NO CONVENCE

[Más Noticias](#) [Más Leídas](#)

[Andalucía y Canadá intercambiarán profesionales para avanzar en calidad sanitaria de los pacientes](#)

[Consiguen frenar la recurrencia del tumor cerebral más agresivo](#)

[AV.-El 96% de usuarios de dos programas de Projecte Home que recibió el alta en los últimos años no ha recaído](#)

[AV.-Más de 400 farmacias se suman a una campaña del Govern y Baleària para promover la donación de sangre](#)

[El Consejo General de Farmacéuticos abre el plazo para la presentación de ayudas a proyectos de acción social](#)

[Sanitas lanza el programa 'Embarazo Saludable' destinado a mejorar el bienestar de la madre y el bebé](#)

[Las inyecciones de agua salada fría reducen el](#)

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE SALUD EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web Boletín Personalizado